



MISSIO CHOR WÜRZBURG präsentiert den Akoo Show Choir aus Ghana

**Konzert am 9. Juli 19:30 Uhr Gethsemanekirche
Eintritt frei - Spenden erbeten**

Der Akoo Show Choir ist der erste Männerchor Ghanas und gleichzeitig einer der besten Chöre des Landes. Chorghründer und Leiter ist Francis Baffoe. Mittlerweile sind es über 20 Chormitglieder, die nicht nur durch ihren ausdrucksstarken Gesang überzeugen, sondern auch durch die ausgefeilten Choreographien zu ihren Liedern. Im letzten Jahr, in dem der Chor sein zehnjähriges Jubiläum feierte, erhielt er bei einem internationalen Chorwettbewerb in Ruanda den Titel „Botschafter der afrikanischen Kultur“.

Neun ausgewählte Sänger bringen weltliche und geistliche Lieder aus Ghana, Nigeria, Kenia und Südafrika zu Gehör. Bei der diesjährigen Deutschland-Tournee legen sie besonderes Augenmerk auf die musikalische Verarbeitung der Symbolsprache Adinkra, die in der Geschichte Ghanas bis heute eine wichtige Rolle spielt.

Musikalischen Austausch pflegt der Chor auch mit Chören in Deutschland. Mit dem MISSIO CHOR WÜRZBURG erarbeitet er Lieder für das gemeinsame Konzert. So leisten alle gemeinsam einen wichtigen Beitrag zur Völkerverständigung.

Wenn Sie diesen musikalischen Kulturaustausch fördern möchten, freut sich der Akoo Show Choir über eine Spende für seine Chorkasse, aus der die Reisekosten mitfinanziert werden. Das Konzert kostet keinen Eintritt.